

Cordial saludo,

CARLOS ARTURO GÓMEZ PAVAJEAU, identificado con cédula de ciudadanía No. 77.014.006, abogado litigante y docente de la Universidad Externado de Colombia, con más de 30 años de experiencia en temas constitucionales, penales y disciplinarios, por medio del presente solicito intervención en la audiencia legislativa que se llevará a cabo en el día de hoy.

Audiencia en la que me referiré al proyecto de Ley presentado por la Procuraduría General de la Nación, por medio del cual se pretende la reforma de la Ley 1952 de 2019, de la que he sido crítico en ciertos aspectos desde que se publicó por primera vez el proyecto, sin desconocer las ventajas que este tiene, he realizado estudios académicos valiosos para la decisión legislativa que se pretende, los aportes que deseo exponer en ella nacen de mi experiencia de más de 30 años en Derecho Disciplinario, pues participé en la expedición del Código Único Disciplinario, además ostenté el cargo de viceprocurador general durante 8 años y durante los últimos años me he dedicado a realizar estudios dogmáticos sobre el tema.

Correo electrónico: gomezpavajeau@hotmail.com

Agradezco su atención,

CARLOS ARTURO GÓMEZ PAVAJEAU
C.C. 77.014.006

...